



K.F.F. GEWINNT DEN LUDWIG-ERHARD-PREIS IN BRONZE



Liebe Mitglieder,
liebe Eltern unserer Nachwuchskicker-/innen,
liebe Partner & Sponsoren des Vereins,

es ist vollbracht ... oder in Fußballersprache ausgedrückt „**Da ist das DING!**“.

Bedingt durch die „Corona-Einschränkungen“ konnten viele Feierlichkeiten wie z.B. eine „Präsenz-Gala“ (18.06 / Ersatztermin 27.11) in Berlin oder unser Ersatzprogramm mit dem Kino-Event **leider nicht stattfinden**.

Es wird jedoch bestimmt auch wieder die Zeit kommen wo wir diesen „**historischen Vereinsmoment**“ gebührend im Mitglieder- und Funktionärskreis „**nachfeiern**“ können. In der Zwischenzeit müssen wir **das „Beste“** aus der Situation machen und haben z.B. den Ludwig-Erhard-Preis bereits via „Tour“ zu den Funktionären gebracht.

Was bleibt im Rückblick zu sagen?

Erst einmal **von Herzen ein ganz großes Dankeschön** an jeden Einzelnen von euch, der uns die „K.F.F. Mettenheim“ unterstützt egal ob als Funktionär, Mitglied, Partner oder Sponsor.



Ein „K.F.F.“ler“ zu sein – **war – ist und bleibt** hoffentlich auch in Zukunft das „**Gefühl**“ Teil einer **ganz großen Familie** zu sein.

Wir als „**K.F.F. – Familie**“ haben etwas „**Historisches**“ und in dieser **Form „noch nie dagewesenes“** geschafft auf das wir wirklich stolz sein können.

Wir haben etwas erreicht, an dem sogar viele bekannte und große Firmen etc. sehr lange „hinarbeiten“ müssen und es trotzdem keine Erfolgsgarantie gibt.

Wir haben **vermeintliche „Grenzen“** (Ein Verein als Preisträger) **verschoben und neu gesetzt**. Wir haben den **Horizont** an möglichen Preisträger-Organisationen **für immer „erweitert“**.

Wir haben den **renommiertesten und ältesten „Excellence-Preis“ Deutschlands** als erster ehrenamtlich geführter Verein Deutschlands gewonnen und nach **Mettenheim** geholt.



Wieder einmal hat sich der „K.F.F. – Weg“ den wir seit über 12 Jahren gemeinsam gehen bewährt. Bei uns im Verein gibt es **keinen „Ligabetrieb mit Punktspielen“** aber dafür z.B. einen großen Fokus auf „**Soziales Engagement**“ und das „**Miteinander**“.

Durch das **Feedback** und die **Anerkennung der Jury** fühlen wir uns bestätigt, diesen „unseren“ K.F.F. – Weg auch in Zukunft mit **Leidenschaft** und „**Herzblut**“ weiter zu gehen.

Was bringt die Zukunft?

Egal ob es der Walter-Masing-Preis, Sterne des Sports in Bronze oder der EWO-Award war → wir haben uns nie auf den „Lorbeeren“ ausgeruht, sondern nach **neuen Herausforderungen** und **Chancen** für den Verein gesucht.

Seid versichert, dass wir auch in Zukunft alle gemeinsam unseren tollen Verein **weitentwickeln** und zum **Wohle unserer Mitglieder** gestalten werden. Die „**Strategie 2023**“ wird uns hier weiterhin als **wichtiger Kompass** für die nächsten Jahre unterstützen.

Herzliche Grüße

Eurer K.F.F. - Vereinsausschuss

Kevin P., Patrick P., Andreas V., Sabrina P., Nico G., Chris W., Sascha E.

Mettenheim, den 27.11.2020